



## El Consejo Escolar, a favor de una nueva ley educativa que recoja la equidad en la EBAU

R.D.L. | SALAMANCA

El Consejo Escolar del Estado ha recomendado que la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) responda a la exigencia de “equidad”, en la línea de lo que lleva reclamando la Universidad de Salamanca y las autoridades académicas de Castilla y León en los últimos años.

“Sería fundamental que futuras pruebas tengan las exigencias de fiabilidad y validez imprescindibles para garantizar que el procedimiento de acceso a la universidad responda a los más estrictos planteamientos de rigor científico y de respeto a la igualdad de oportunidades”, sostiene el Consejo Escolar del Estado en el informe que ha elaborado sobre el proyecto de orden del Ministerio de Educación para la EBAU.

En este sentido, el Consejo Escolar recomienda que elaboren unas directrices para el acceso a la universidad que respondan a las exigencias sociales de rigor, calidad y equidad.

Los últimos en reclamar un cambio en la EBAU para equiparar a todas las comunidades autónomas han sido

los estudiantes de Medicina, que hablan de desigualdad ya que aseguran que el nivel de exigencia varía según la región en la que se realizan las pruebas de acceso a la universidad. Entre los más perjudicados están los alumnos de Salamanca, que ven cómo estudiantes procedentes de sistemas educativos en los últimos puestos en el informe PISA obtienen, sin embargo, las mejores puntuaciones en sus EBAU y, como consecuencia, pasan por encima de ellos en la solicitud de plazas en la Facultad de Medicina.

No parece, sin embargo, muy probable que el cambio se vaya a producir de manera inmediata, pues desde el Gobierno ya han dicho que la Selectividad de 2020 será “continuista”, aunque el Gobierno sigue manteniendo su compromiso de revisar el modelo.

Cierto es que el pasado verano la ministra de Educación, Isabel Celaá, se comprometió a convocar a los agentes implicados para crear una comisión que estudiara las diferencias entre comunidades, pero a estas alturas no se ha llevado a cabo ninguna reunión.